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Beatriz Márquez subió al escenario y comenzó a cantar Tú, mi delirio. Fue un solo tema, suficiente para dejarnos a
todos los presentes encantados. Nunca la había visto tan cerca y el breve diálogo que tuvimos fue igual de
agradable a la impresión de mujer sencilla, brillante y de finas maneras que me había hecho de ella desde la
primera vez que la vi en la Televisión.

 

El encuentro ocurrió en el salón Mesié Julián del complejo Le Select, el cual estará dedicado a las «descargas».

 

La Márquez será una de las estrellas que seguramente harán ilustre ese escenario, junto a otros grandes
intérpretes del bolero como Mundito González, Coco Freeman, Vania Borges o el conjunto Voces Negras.

 

«Estaré habitualmente en este lugar, defendiendo la canción y el bolero, que vale la pena seguir promoviéndolo
porque es lo nuestro», aseguró.

 

Próximamente la cantante presentará un nuevo disco, Simplemente Beatriz, con el sello Colibrí.
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«Yo amo todos los boleros, pero confieso que Espontáneamente, escrito por mi padre, me sigue en todo
momento», comenta Beatriz, quien le pone su estilo a cualquier tema que cante.

 

Hace 46 años que subió a un escenario y su voz sigue siendo inagotable. La Musicalísima le llaman y quienes la
han escuchado, así pueden reafirmarlo.

 

Cuántas canciones de amor y desamor, de comienzos y despedidas, cuántas ilusiones hemos sentido y hecho
nuestras al escuchar a esta dama del bolero.
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